



おおや



9月号 R7.9.1

学校教育目標「心豊かでたくましい子の育成」

発行責任者
校長 田崎 守

上尾市立大谷小学校 上尾市大字大谷本郷 528 電話 048(781)0120

夏の体験を胸に 飛躍の2学期に

44日間の夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な声もどってきました。今年の夏休みも暑い日が続いたかと思ったら、各地で大雨による被害が発生するなど、ひと昔前のように天候を気にせずに屋外で一日中、元気に駆け回っていた頃と違い、天候に気をつけながら屋外で過ごす時代となったと実感しています。

さて、私は、この夏休み期間中に、私用で中国・近畿方面に出向くことがあり、その際、岡山城、大阪城、名古屋城の順で城廻りをする機会に恵まれました。中でも、私が、名古屋城に行くのは、愛知県に住んでいた叔父に連れられて行って以来、40年ぶり。わくわくしながら、天守閣に向けて足早に歩みを進めました。残念ながら、改修中のために天守閣は閉館していましたが、駐車場から天守閣に向かう歩道、入口から天守閣を見上げた時の姿など変わっておらず、昔の記憶がよみがえってきて、小学生の時に戻ったような懐かしい気持ちになりました。夏に汗をかきながら歩いたこと、ベンチでジュースを飲んで休憩しながら城を見上げたこと、小学校の頃のことを思い浮かべながら、ゆったり過ごすことができました。

この夏休みに、ご家族と過ごされた時間や長期の休みだからこそできた体験は、子供たちの心を揺さぶり、成長の糧となったものと思います。この夏休みの出来事は、子供たちの記憶に刻まれ、きっと大人になっても思い出されることでしょう。

私たち教員も、2学期からの子供たちの学びが充実し、深まっていくように、様々な研修を行いました。学校課題研修として、本校の課題となっていることを克服し、いかに学力向上、主体的な学びをつなげていくかについて、講師の方からの講義、演習を通じた指導を受けました。また、ALT 派遣会社による外国語授業の研修、現在求められている生徒指導、人権教育に関する研修、大谷地区5校による小中一貫教育に関する研修などを行い、長期の休みだからこそじっくりと取り組めた貴重な時間であったと思います。



夏季休業中の研修の様子

本日から、2学期が始まりました。2学期は、10月の音楽会、11月の運動会をはじめ、なかよし集会、生活科・社会科見学など多くの学校行事を開催予定です。子供たち、教職員がこの夏休みに蓄えた体験・経験から、2学期はさらに飛躍できるように学校として指導を行ってまいります。子供たちの成長した姿、活躍する姿を楽しみにしていただくと幸いです。